



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

T'tralala et l'US Méral-Cossé sont deux associations cosséennes, T'tralala vient en aide aux personnes en situation de handicap tandis que l'US Méral-Cossé favorise la pratique du football dans sa localité. Elles s'associent pour créer une vente aux enchères appelée « L'art du ballon rond ». **Cet évènement aura lieu le 23 avril 2022 à la salle F.C.C de Cossé le Vivien.**

Qu'est-ce que « l'art du ballon rond » ?

Cet évènement est une vente aux enchères caritative d'œuvres d'art. Il aura lieu à Cossé-le-Vivien, fief des deux organismes. Toutes les œuvres ont un point commun : elles sont créées à partir d'un ballon de foot. Pourquoi un ballon de football ? Tout simplement car le lien entre les deux associations est l'amour du football, partagé par l'USMC et Jean-Charles Housse-magne, membre fondateur de t'tralala et ancien joueur du club devenu tétraplégique suite à un accident. Les fonds récoltés par la vente aux enchères serviront à former des jeunes et à aider des personnes en situation de handicap. Par exemple en contribuant à financer du matériel coûteux.

Organisation de la journée

La journée débutera par l'exposition des oeuvres de 10h à 16h. Nous tenons à remercier tous les artistes qui se sont mobilisés pour cette opération. Ils sont plus de **100 artistes** à s'être dévoués. De 16h à 18h aura lieu la vente aux enchères réalisée par des professionnels. Puis, l'art du ballon rond se conclura par un cocktail dînatoire à partir de 18h30.

La vente aux enchères sera également accessible via un Live Facebook (<https://fb.me/e/6wkN9PsTm>) sur la page de l'US Méral Cossé. Toutes les oeuvres seront répertoriées sur notre site internet (<https://usmeralcosse.fr/lart-du-ballon-rond/>) afin d'être visible de tous.

Contact presse :
Pertron Gaël
Rue de l'oriette
53230, Cossé-le-Vivien
07.82.09.46.18 ou pertronfoot@gmail.com

#TousEnsemble
pour Gagner